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Tekst 4 

 

La Huertina1) de Toni 
 

Se llama Toni Jardón, vive en las 
afueras de Oviedo y, a sus 35 años, 
es el dueño y responsable de La 
Huertina de Toni. Es un lugar lleno 
de tierra, plantas y esfuerzo, y 
también es el nombre de su blog 
con consejos de jardinería y 
agricultura. Hablamos con Toni. 

 
(1) ¿Cuál es la historia detrás de La Huertina de Toni? 
Pues, nació por casualidad. Soy un usuario habitual de YouTube, y hace 
unos años encontré un vídeo de un señor de Cantabria que plantaba ajos 
y le pedí consejo. El señor me lo dio y además me envió unos ajos que 
después planté. Grabé todo el proceso, lo subí a Internet para darle las 
gracias al señor. El vídeo fue un éxito y por eso repetí con otros temas.  
 
(2) ¿A qué te dedicas, además de a La Huertina de Toni? 
Soy informático. Vivo cerca de Oviedo (Asturias) en un prado que 
compramos hace muchos años, con una casita que hemos arreglado 
poco a poco. La jardinería y el campo me gustaban desde muy pequeño. 
Vivía en una casa con jardín en Andorra y desde que era niño me 
dedicaba a recoger y plantar todas las semillas que encontraba por la 
casa. Después leí libros, navegué mucho por Internet, vi muchos vídeos 
y, sobre todo, aprendí haciendo errores. 
 
(3)       13       
Mucha gente me da las gracias porque les ha gustado un artículo o un 
vídeo, otros me expresan dudas muy concretas o me piden que les aclare 
algo que no han entendido. Me dedico unas siete horas por semana a 
contestarles a todos, es parte del trabajo. ¡También, claro, a veces me 
preguntan cosas que no tienen nada que ver con la jardinería! 
 
(4) ¿Cuál es la diferencia entre tu blog y 
el de otros? 
Veo que la mayoría de los blogs cuenta una 
experiencia propia, los blogs están escritos 
para uno mismo. En cambio, el mío se 
orienta a los lectores. Quiero compartir mis 
conocimientos, aconsejar y enseñar antes 
que limitarme a contar mi propia 
experiencia.  
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(5) ¿Hay cada día más interés por la jardinería, las huertas urbanas y 
el cultivo doméstico? 
Puede ser... Algunos dicen que es por la crisis, pero yo creo que tiene 
más que ver con las ganas que tiene la gente de meter las manos en la 
tierra. Muchos jóvenes quieren saber de dónde procede lo que comen.  
 
(6) ¿Qué cultivas ahora mismo en la huerta? 
Estamos en el momento más bonito del año, la primavera. En este 
momento estoy cultivando tomates, berenjenas, calabacines, cebollas, 
ajos... Pero trabajo en la huerta durante todo el año, siempre que tengo 
un rato me paso por ahí. En otras regiones se para en invierno por el frío, 
pero en Asturias puedes tener huerta todo el año, y si el tiempo está muy 
malo hago cosas complementarias y las enseño en el blog, por ejemplo 
cómo hacer una mesa de cultivo. 
 
(7) ¿Vas a vivir algún día del blog? 
Me gustaría muchísimo, pero no ha sido mi primer objetivo. Lo más 
satisfactorio es leer los comentarios de los lectores. Me agradecen el 
trabajo que le dedico a la página web. Me gusta ver que la gente ha 
seguido los consejos que les doy y, pasado un tiempo, vuelven a 
escribirme para decirme que mis consejos les han servido. 
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